

Es wächst und gedeiht im neuen Schulgarten

Ulm. Gemeinsam einen Apfelbaum pflanzen: Mit dieser Aktion wurde kürzlich der Schulgarten der Berblinger-Grundschule eröffnet. In monatelanger Arbeit hatten die Viertklässler und die Schulgarten-AG gemeinsam mit den Lehrerinnen Sophie Thama-sett und Judith Klein den Garten angelegt. Den Lehrerinnen war aufgefallen, dass manche Kinder keine Gelegenheit zum Gärtnern haben. Sie möchten ihnen Naturerfahrungen ermöglichen. Lehrerinnen und Kinder kümmerten sich darum, dass jetzt etwas vor der Schultür wächst und gedeiht.

Foto: Lars Schwerdtfeger.

